
 

 
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
33. Sitzung der Stadtvertretung der Residenzstadt Neustrelitz  

vom 21.03.2024 

 
Top 6 Anfragen der StadtvertreterInnen 
 
Herr Petters bittet um Beantwortung folgender Fragen zum Thema Feuerwehr. 

1. Wieweit und mit welchem Ergebnis gab es Gespräche mit dem Denkmalschutz bezüg-
lich eines Umbaus des Gerätehauses in der Louisenstraße. 

2. Wieweit wurden Mängel aus dem Bericht der HFUK beseitigt, was ist noch offen? 
3. Was ist eine übliche Regenerationszeit für Fahrzeuge mit Drehleiter? War das Förder-

programm für Drehleitern des Landes MV bekannt und wurden hierzu Förderanträge ge-
stellt? Wenn ja, mit welchem Ergebnis (Höhe der Förderung) und bei negativem Be-
scheid mit welcher Ablehnungsbegründung? Wenn nein, warum nicht? 

4. Wie schnell werden neue Kameraden mit Einsatzbekleidung ausgestattet (komplett)? 
Gibt es einen Reservepool an Bekleidung? 

5. Gab es schon eine Schulung für das Gurtsystem „Texboard“? 
6. Sind alle Fahrzeuge auf aktuellem Stand und funktionstüchtig (Service/Funkgeräte etc.)? 
7. Gibt es für die Wasserrettung ausreichend schwimmfähige (zertifizierte) Leinen? 

 
Die Fragen werden schriftlich durch die Verwaltung beantwortet, so Frau Sturm. 
 
 
Herr von der Wense erklärt zur Anfrage (Rodung Penzliner Straße – gegenüber der ehemali-
gen „Russenbäckerei“) von Herrn Hänsch am Montag im Hauptausschuss, dass ihm mitgeteilt 
wurde, dass dort tatsächlich gebaut werden soll. Der Eigentümer scheint dort von Baurecht aus-
zugehen. Hier sollte überprüft werden, ob alles so korrekt ist, was auch für die Fällung der 
Bäume gilt. 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Residenzstadt Neustrelitz, 11. April 2024 


